

**Título: El caso del pastor Soto que, en pos de la defensa de la vida, amenazó de muerte al diputado Mirosevic**

Por promover la ley de Eutanasia el parlamentario sería visitado por el "ángel de la muerte"

# El caso del pastor Soto que, en pos de la defensa de la vida, amenazó de muerte al diputado Mirosevic



"Funas he tenido varias, pero cuando alguien te amenaza de muerte es algo delicado", dice Mirosevic.

**El representante del Partido Liberal denunció al predicador ante la PDI. Y éste no se retractó. Ambos entregan acá su versión.**



"Conforme a la Biblia estoy manifestando mi doctrina que dice que toda actitud de pecado tiene una paga", plantea Soto.

ARIEL LARA

En su última cuenta pública del Presidente Gabriel Boric presentó una carta escrita a mano de Susana Moreira, una mujer que padece una severa enfermedad que le provoca debilidad y pérdida de masa muscular. "Me escribió para compartirme lo que es sufrir a diario dolores físicos atroces por una distrofia muscular que no le permite tener una vida digna. En su carta, Susana me solicitó que autorice su muerte asistida", leyó, asegurando que el gobierno le pondría urgencia al proyecto de ley de Eutanasia que actualmente se tramita en el Senado.

El anuncio generó aplausos por parte del oficialismo y la reprobación de algunos diputados de RN, la UDI, Partido Social Cristiano y del Partido Republicano, que abandonaron el salón plenario del Congreso. En los días posteriores el debate por apurar el trámite de un marco legal que regule la muerte asistida en Chile recobró fuerza dentro del Parlamento, pero también afuera. En uno de los ingresos a la sede del Congreso en Valparaíso volvieron a instalarse grupos conservadores a protestar en contra de que se legisle en la materia. Allí ha estado Javier Soto con su megáfono, el famoso pastor Soto, quien es acusado por

el diputado Vlado Mirosevic de amenazarlo de muerte.

## "Ángel de la muerte"

Mirosevic es el impulsor es el principal impulsor de la ley de Eutanasia y en su calidad de tal ha enfrentado en varias ocasiones reprimendas y funas de los opositores más férreos del proyecto, aunque nunca, aseguró, en el nivel que relató a LUN. "La semana pasada cuando lanzamos la campaña por la ley de Eutanasia, en paralelo, el autodenominado pastor Soto aquí (en Valparaíso) abajo del Congreso lanzó una campaña en mi contra, derechamente, además de estar gritando todos los días en contra de esta ley asesina, como llama a la ley de Eutanasia y contra mí que según dice soy el principal asesino".

Según prosiguió en su relato, y no sabe si de manera fortuita, este lunes se topó con Soto en el servicentro Copec que está saliendo de Santiago al ingresar a la ruta 68. "Iba rumbo a Valparaíso y paré a almorzar cuando este tipo me interrumpe violentamente con una Biblia en la mano y otras dos personas que estaban grabando y ahí me amenazó derechamente de muerte, diciendo que la Biblia tenía un mandato de muerte para cualquier persona como yo, que promoviera este tipo de ideas (eutanasia), y

que la Biblia pagaba con la muerte, y me leyó un versículo, no recuerdo cuál".

## ¿Y usted qué hizo?

"Yo le dije 'usted me está amenazando de muerte' y él se escuchó en que eso es el mandato de la Biblia, y continuó con que yo estaba invocando al ángel de la muerte y, al hacerlo, yo tenía que atenerme a las consecuencias que este ángel traía para mí, y eso es la muerte. Me amenazó de muerte a través de un relato bíblico, pero era una alocución directa a la muerte porque yo le dije unas cuatro veces, o sea, usted dice que tengo morir por promover una ley, y me respondió cuando se iba, 'estás avisado, Mirosevic, atente a las consecuencias de tu muerte'".

Mirosevic agregó: "Funas he tenido varias, pero cuando alguien te amenaza de muerte es algo delicado, considerando que ha pasado en todos los países en que se han tramitado leyes de eutanasia donde los fanáticos religiosos más radicales hacen este tipo de amenazas a los parlamentarios que promueven estas normas". El diputado teme que este tipo de conductas pueda incitar a la violencia, por eso denunció los hechos ante la PDI y evalúa acciones legales.

## "Biblia en mano"

En conversación con este diario el pastor Soto entregó su versión: "Para partir con mi versión debo decir que no me retracto por nada ni por nadie, del mensaje que le entregué al diputado Mirosevic. Yo también fui a predicar al palacio de La Moneda y el mismo

mensaje fue dirigido al Presidente Gabriel Boric, al que vi cuando entraba caminando al palacio de gobierno".

## ¿El mensaje es una amenaza de muerte?

"A ver, una cosa es lo que ha dicho el diputado Vlado Mirosevic y otra cosa lo que yo le dije al diputado Vlado, son dos cosas diferentes. Mire, el mensaje es bien claro, le dije al diputado que su proyecto de eutanasia es la muerte indigna, es un suicidio colectivo para cobardes. Entonces, aquí viene el mensaje de fondo; yo le hice ver al diputado, con Biblia en mano, que este proyecto de ley tiene consecuencias conforme a la palabra de Dios, que en el Nuevo Testamento, libro de Romanos capítulo 6, versículo 23, que la paga del pecado es la muerte. Su proyecto está relacionado con el asesinato de un enfermo terminal sin darle el derecho de obtener un milagro. Cuando la gente está grave, y no hay nada que hacer, la gente llama a un pastor y puede recibir un milagro".

## Usted dice defender la vida, pero le desea la muerte al diputado.

"Ahí hay un error, porque conforme a la Biblia estoy manifestando mi doctrina que dice que toda actitud de pecado tiene una paga, de querer quitarle la vida a un enfermo terminal y eso es un asesinato. Quien le quita la vida a su prójimo va a pagar las consecuencias, por eso le dije que con su proyecto está invocando al ángel de la muerte, y lo que él siembra, cosechará".